



Visier runter!

Jeder, der unterwegs schon mit offenem Visier Bekanntschaft mit Insekten gemacht hat, wird uns beipflichten, dass es bereits bei niedrigen Geschwindigkeiten und auch höheren Temperaturen vorteilhaft ist, das Visier zu schließen. Viel zu schmerzhaft und auch gefährlich ist es, wenn man zum Beispiel im Auge erwischt wird. Dann sind Ablenkung und einige Sekunden „Blindflug“ vorprogrammiert. Bis man sich wieder sortiert hat und klar sehen kann, kann man bereits in eine gefährliche Situation geraten sein. Darum sollte man stets mit heruntergeklapptem Visier fahren.

Wer ein Jet- oder Crosshelm ohne Visier bevorzugt, findet hier mit der passenden Motorradbrille ausreichenden Schutz.

Auf diese einfache Weise schützt man sich nicht nur vor Insekten sondern auch vor aufgewirbelten Steinchen, die insbesondere bei Gruppenfahrten vom Vorausfahrenden regelrecht „entgegengeschleudert“ werden können.

Eine Gute Fahrt & schönes Wochenende!

Ihr ifz-Team